

BREVES**Iberdrola participa en un documental de la BBC sobre la Tierra**

Iberdrola Renovables y la Fundación Biodiversidad, perteneciente al Ministerio de Medio Ambiente, participan en el documental *Tierra-La película de nuestro planeta* producido por la BBC. La cinta muestra una visión del planeta basada en el recorrido del sol durante el ciclo de un año. Ambas entidades declararon que la participación en el proyecto viene determinada por su compromiso con el medio ambiente y el desarrollo sostenible.

La Fundación Alas